

Raul Castro reçoit à La Havane le ministre angolais de la Défense



La Havane, 13 avril, (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu ce jeudi après-midi le ministre angolais de la Défense, Salviano de Jesus Sequeira qui réalise une visite officielle à Cuba à l'invitation du ministère cubain des Forces Armées Révolutionnaires.

Au cours de l'entretien, Raul Castro et son hôte ont mis en exergue le haut niveau des relations entre Cuba et l'Angola, les liens historiques qui unissent nos deux pays ainsi que la volonté de les consolider.

Source: [Granma](#)



Radio Habana Cuba